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Sehr geehrter Frau Oberbürgermeisterin,

Anfrage: Sachstand Bebauungsplan „Industriehof“

wir möchten Sie bitten drüber Auskunft zu geben wie, trotz der aktuellen Bedingungen, zeitnah ein
Bebauungsplan und ein Flächennutzungskonzept für das Gebiet des Industriehofs gefunden wird.

Im August wurde bereits berichtet, dass sich einige Teile des Projektes durch COVID-19 verzögert
hätten. Allerdings wurde in Aussicht gestellt, dass die Bestandsaufnahme bald abgeschlossen würde.

Wir bitten Sie nun die folgenden Fragen schriftlich, oder in der Dezembersitzung des Ausschuss für
Stadtentwicklung, Bauen und Konversion zu beantworten:

· Wurde die Bestandsaufnahme abgeschlossen?

· Wann werden die Analyse-Ergebnisse (nächste Phase im vorgestellten Plan) mit den Gremien
geteilt?

· Wie planen Sie die Bürgerbeteiligung zum Thema zu gestalten und wann soll diese statt finden?

· Wann rechnen Sie mit einem Bebauungsplan für das Gebiet?

· Wie wirkt sich das Erlöschen der Veränderungssperre auf den Prozess aus?

Mit freundlichen Grüßen

Sarah Mang-Schäfer (Fraktionsvorsitzende) und die Fraktion der Speyerer Wählergruppe
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